
ICANN81 | Semana de preparação – Sessão de trabalho para interação da Diretoria da ICANN com a comunidade
Segunda-feira, 26 de outubro, 2024 – 18h às 19h TRT

FRANCO CARRASCO:

Oi, bem-vindos a todos à Sessão de Relacionamento com a Diretoria. Vamos gravar a sessão. E seguimos os Padrões de Comportamento e temos interpretação simultânea nos seis idiomas da ONU e português. Cliquem no ícone de interpretação, o globo, na parte inferior do Zoom. Escolham seu idioma.

Todos os participantes devem mencionar seu nome antes de falar e também levantar a mão para pedir a palavra. E quando o administrador chamar seu nome, por favor, procedam e falem. E silenciem todos os outros dispositivos.

TRIPTI SINHA:

Obrigada, Franco. Obrigada a todos por estarem aqui. É um privilégio estar nessa sessão, na ICANN81, na reunião, antes da Reunião em Istambul. Essa sessão é uma oportunidade para trabalharmos juntos em cooperação. E nos próximos 60 minutos, teremos duas subsessões com os membros da Diretoria para falar sobre diferentes assuntos.

Na sala 1, com Becky Burr, vamos falar sobre como será o programa e outros programas similares. E vamos ter perguntas sobre vantagens, os desafios que surgem de ter o Programa de GTLD aberto

Observação: O conteúdo deste documento é produto resultante da transcrição de um arquivo de áudio para um arquivo de texto. Ainda levando em conta que a transcrição é fiel ao áudio na sua maior proporção, em alguns casos pode estar incompleta ou inexata por falta de fidelidade do áudio, bem como pode ter sido corrigida gramaticalmente para melhorar a qualidade e compreensão do texto. Esta transcrição é proporcionada como material adicional ao arquivo de áudio, mas não deve ser considerada como registro oficial.

permanentemente e também identificação de problemas e qual seria um cronograma, um prazo razoável.

E na sala dois, Marteen Botterman e Wes Hardaker terão outra discussão sobre percepções do RDRS depois de um ano. Vamos ter um *feedback* sobre como esse serviço poderia ser uma solução permanente. E também voltamos para ter discussões com o conselho também sobre o EPDP, sistema de recomendações e o acesso a divulgações. Esperamos ter os seus comentários depois dessas subsessões e ouvir resumos de cada uma das salas.

Então, peço a equipe de apoio que explique como será a logística dessas subsessões.

FRANCO CARRASCO:

Oi! Fala Franco Carrasco. Por favor, cliquem no botão aqui, de cada uma das sessões que estará disponível. E cliquem também na lista e cliquem no *Join* e confirmar, *Confirm*, sempre que for necessário. E convidamos o anfitrião, então. E essas subsessões não vão ser gravadas nem transcritas.

E o pessoal vai monitorar cada sessão de trabalho. Vocês podem trabalhar entre cada sessão de trabalho. E depois de 40 minutos em cada sala, voltaremos à sala principal, em que os membros da Diretoria farão um resumo de cada uma das deliberações. Essas sessões vão começar daqui a pouco. Obrigado.

DESCONHECIDA: Oi a todos. Para aqueles que ainda estiverem aqui, podem clicar no ícone de sala de *Breakout Room*, escolha no Grupo 1, sobre o Programa de Novos gTLDs, ou a Sala 2 – Room 2, que é um *feedback* da comunidade sobre o RDRS. Muito obrigada.

DESCONHECIDA: ... por participarem dessas sessões. Temos instruções no chat sobre a reunião ou para entrarem em alguma das subsalas, tem o ícone na parte inferior, que diz *Breakout* e escolham uma das duas salas. São a Sala 1, Sala 2; como mostra aqui, o slide. E se precisarem de ajuda, entrem no chat no Zoom e peçam assistência. Obrigada.

TRIPTI SINHA: As subsessões estão encerradas. Obrigada, franco. Bem-vindos a todos. Vamos, então, falar sobre os resumos de cada sala. Passo a palavra a Becky e ao Chris, para que apresentem a sinopse sobre o futuro do Programa de Novos gTLDs, Becky.

BECKY BURR: Foi uma conversa muito interessante sobre alguns dos problemas, que devem ser resolvidos, quanto ao processamento contínuo das solicitações. Surgiram uma série de perguntas sobre os solicitantes, sobre quanto tempo vai ser necessário para avançar para todo o processo. E o consenso é que é importante começar a falar sobre todas essas questões e nos assegurar, que possamos todos ter um comum entendimento e podermos tomar uma decisão e sermos proativos também sobre como pensar em uma maneira de proceder.

TRIPT SINHA: Obrigada, Becky Burr. Mais algum comentário? Alguém mais que queira fazer um comentário? Não? Então, vamos para a Sala 2, o Marteen. Seu *feedback* sobre a comunidade, sobre o RDRS.

WES HARDAKER: Sim, ouvimos muitos comentários sobre diferentes perspectivas, mas uma das coisas importantes que ouvimos é que é necessário, era necessário ter algo que não é perfeito, um sistema voluntário, o que é difícil, faz difícil aplicar métricas. E se continuarmos com isso, no futuro vamos precisar de uma política maior e que seja obrigatória.

O RDRS não resolve as questões legais sobre a liberação de dados e também uma melhoria seria pensar muito sobre a autenticação, pensar na necessidade de autenticar nos processos. E é necessário ter esses dados e depois poder publicá-los.

MARTEEN BOTTERMAN: Só queria agregar uma coisa. Este é o momento para melhorar o piloto que estamos agora provando. E esses serviços são necessários, por isso devemos chegar a esse ponto. E é por isso que queremos ouvir as vozes, ouvir as experiências, poder compartilhar tudo isso. E esse é o momento preciso para otimizar tudo isso.

TRIPTI SINHA: Muito obrigado, Wes. Muito obrigado, Marteen. Ainda temos 10 minutos pela frente e temos tempo. Eu pensei que a sessão seria mais longa,

portanto essa é uma oportunidade pouco frequente de interagir com a comunidade. Alguém, então, quer falar alguma coisa antes de finalizar? Levantem a mão, quem quiser compartilhar algo. Fala, Paul. Pediu a palavra o Paul.

PAUL MCGRADY:

Muito obrigado. Eu gostaria de mencionar que estou muito impressionado com a Diretoria, que está falando sobre como fazer melhorias no Programa de Novos gTLDs. É um pensamento proativo, não é reativo. E o importante aqui não é como serão as decisões, mas a questão de introduzir ideias. E é importante isso no âmbito comercial, como é o negócio. Antes não era assim.

Temos uma Diretoria muito sólida e realmente queria agradecer, porque é impressionante.

TRIPTI SINHA:

Obrigada. Sim, essa é uma Diretoria, que trabalha muito bem, todos juntos.

ANNE AIKMAN-SCALESE:

Obrigada por permitir-me participar dessas conversas. Só queria fazer algumas observações. E aqui a Diretoria está pensando na eliminação dos contenciosos e dar apoio ao solicitante.

Essa é uma pergunta, que surgiu há muito tempo. Não tem nada a ver com os milhões de dólares que vem dos leilões, mas da questão da reputação em nível mundial e também no longo prazo, como temos o

Programa de Subsídios que acabamos de iniciar e que é uma coisa que não funcionou muito bem em 2012. Mas devemos pensar no longo prazo e como os contenciosos podem afetar esses programas. Seria muito importante.

Quanto ao RDRS, eu não estava na sala, mas sou membro do IPC, já ouvi muitas conversas sobre a taxa de fracassos relacionada à quantidade de solicitações, que não dão informações por um interesse legítimo. Essa é uma questão que acho que foi deliberada nessa sessão. Portanto, melhorar a taxa de resposta, que será efetiva para o interesse legítimo. Esse, definitivamente, deve ser um objetivo. Obrigada.

TRIPTI SINHA:

Muito obrigada. Wes, vamos, então, registrar esse comentário e temos mais 7 minutos. Eu gostaria de aproveitar esse tempo, ouvir vocês. Não sejam tímidos. Há 200 pessoas aqui, que podem opinar, mas ninguém levantou a mão. Não acredito. Então, talvez estejamos cansados e... não, Sébastien Bachollet pediu a palavra.

SÉBASTIEN BACHOLLET:

Eu espero que vocês não se importem com que eu fale em francês. Eu gostaria de agradecer à Diretoria por essa ocasião, que me deram para trocar ideias sobre esse assunto. Também eu tenho certeza de que há muitos outros assuntos que poderiam estar na pauta, e não só aqueles que têm a ver com a GNSO, embora seja muito importante.

Também gostaria que pudéssemos ouvir todas as partes interessadas nesse debate. E também... bom, eu tenho um pouco de medo de que as

coisas apresentadas tenham mais a ver com a GNSO e a Diretoria, porque devemos encontrar uma maneira de trabalhar coletivamente. E eu gosto muito dessa ferramenta, a funcionalidade de interpretação, que me permite falar em francês.

TRIPTI SINHA: Desculpe, eu perdi alguns segundinhos do que você falou, porque demorei um pouco em iniciar a funcionalidade de interpretação.

JUSTINE CHEW: Em representação da comunidade At-Large e ALAC, gostaria de mencionar que, independentemente de onde nos encontremos, de que lado da conversa, gostaria de agradecer à Diretoria por ter iniciado essas sessões, que são muito valiosas. E acho que a Diretoria vai poder continuar com essa prática no futuro.

TRIPTI SINHA: Obrigada, Justine. Sim, dizemos isso na última reunião. E acho que demonstrou ser muito valioso, muito informativo, e, sem dúvida, vamos continuar com esse formato.

AVRI DORIA: Comentário. Essa divisão aqui, em silos, que eu vi primeiro no piloto e agora continua, é algo que não foi mencionado durante muito tempo, e é muito bom que agora sim seja mencionado, e que o pessoal tenha a oportunidade de trabalhar, de conversar fora desses silos, e sobre questões específicas. Acho que é muito bom, e talvez deveria acontecer

mais frequentemente, especialmente nessas reuniões periódicas. É algo fácil de estabelecer, quando existe algum desses assuntos. E não é preciso esperar para a próxima reunião, mas podem ser reuniões separadas e organizadas separadamente.

TRIPTI SINHA:

Sim, acho que uma vez, com uma certa frequência, bom, parece um pouco uma contradição, mas continuamos.

ALAN GREENBERG:

Obrigado. Gostaria de agregar alguma coisa ao que a Avri comentou. Acho que a sessão do RDRS, da qual participei, foi muito útil. Mas acho que seria mais útil ainda se pudéssemos continuar com esse diálogo, e que a Diretoria não volte à modalidade dos silos, que possamos continuar com as deliberações sem as contribuições... com as contribuições da comunidade.

Alguns desses problemas podem ser resolvidos, mas deve existir um esforço coletivo, cooperativo, e não apenas conversas ocasionais, e voltar para os silos.

TRIPTI SINHA:

Não, a intenção não é estar em silos, mas participar dessas conversas interativas, continuar com isso, e que bom que vocês gostem dessa modalidade, que definitivamente vamos continuar aplicando. Agora tem dois minutos.

JONATHAN ZUCK:

Obrigado, Tripti. Sim, o que eu observaria, e acho que essas sessões são muito boas, e devemos continuar a conversa. E aqui, tendo participado das duas reuniões, alternadamente, eu acho que em ambos os dois casos, o que foi debatido e é debatido, tem uma falha, há uma falta de definição com métricas. E cada vez que falo em métricas, todos dizem: “Ai meu Deus”, mas é interessante saber, não saber o que queremos, e o que faz com que seja difícil medir o sucesso.

Quanto ao debate sobre o RDRS, e o pedido da comunidade, é que ter acesso aos dados restritos. É isso que seria bom com o RDRS. Mas essa não é a pergunta, e não foi a pergunta necessariamente, algo que não pode ser resolvido pela ICANN, mas sim, o fato de ser padronizado vai facilitar muito as coisas e criar previsibilidade. E considerando o objetivo e a medição do RDRS, poderíamos ter uma conversa rápida no contexto das rodadas, *vis-à-vis* as solicitações contínuas. E na outra sessão também foi assim, foi parecido, porque o pessoal mencionou coisas, que poderiam resultar de aspectos das diferentes soluções, sem mencionar, por exemplo, esses são os cinco itens ou pontos que queremos decidir.

E em lugar de mencionar que isso é o que queremos nesse programa e quais serão as melhores decisões. E bom... então, a falta de metas concretas complicou um pouco o diálogo.

TRIPTI SINHA:

Se entendi bem, o que você quer dizer é que devemos estabelecer primeiro os objetivos e depois medir o progresso com base nesses objetivos.

JONATHAN ZUCK: Obrigado, sim é bem isso.

TRIPTI SINHA: Bom, concluimos aqui. Muito obrigada por participar. Agradecemos a participação da Diretoria. E agora vamos, a gente vai se encontrar em Istambul e boa viagem para todos. Obrigada.

[FIM DA TRANSCRIÇÃO]